



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, felicita al Pueblo de la República Centroafricana y a su Gobierno, en ocasión de celebrarse el 59° Aniversario de la Proclamación de la República el 1 de diciembre de 1958, que abrió el camino para su posterior Independencia.

En este nuevo aniversario, la República Bolivariana de Venezuela reafirma su compromiso de seguir fortaleciendo los lazos de amistad, solidaridad y cooperación que unen nuestras naciones, e invita al pueblo centroafricano a transitar juntos el camino de la diplomacia de paz y el respeto a la soberanía.

Reciba el Gobierno y el Pueblo centroafricano nuestro cariño y respeto.

**Caracas, 1 de diciembre de 2017**